



熊野町立熊野第一小学校  
令和5年4月19日  
校長 水戸 美穂子

新学期になって約2週間がたちました。新しいクラスに少しずつ慣れ、休憩時間には外で元気よく遊ぶ子供たちの姿が見られています。過ごしやすい季節です。天気の良い日にはしっかり外に出て体を動かしたり遊びの中で友達との仲を深めたりして欲しいと思います。とはいえ、どの子供にとっても4月初めはまだ不安と緊張の毎日だと思います。子供たち一人ひとりの心に寄り添いながら「毎日が楽しい」と思えるような学校づくりを進めていきたいと思っています。

さて、先日、地域の高橋久美子様からフジバカマの苗をいただきました。フジバカマは秋の七草のひとつで秋にピンクの花を咲かせ、その花の蜜を求めてアサギマダラという蝶が飛んでくるのだそうです。高橋さんからフジバカマに群がるたくさんのアサギマダラの動画を見せていただき、その美しさにとっても感動しました。高橋さんのお話を聞きこれまで知らなかったことを知ることができ「おもしろい」「もっと知りたい」というわくわくする気持ちになりました。色々な人と関わると自分の世界を広げられるチャンスとなります。今年度も地域の方をはじめ様々な人と関わる中で子供たちの学びと心を豊かにしていきたいと思っています。よろしく願いいたします。(ちなみにフジバカマは1,2年生の校舎の前に植えました。大切に育ててアサギマダラが来てくれるのを楽しみにしたいと思います。)

## 入学式について

4月10日(月)に入学式を行いました。「はい!」という返事がこだまする爽やかな入学式となりました。この日より、ピカピカの1年生86名を加え、熊野第一小学校は537名・22学級となりました。



## 本校における働き方改革への取組について

子供たちに向き合う先生たちが、元気で、生き生きと働けるよう、本校は次のことに取り組んでいます。なにとぞ、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

### ① 成績週間の設定

学期末に数日、成績週間として6校時をカットする期間(6/29～、12/1～、2/28～)を設けています。この期間に、成績整理を集中して効率よく行うことで、業務改善を図ります。年間の授業時数を適正に管理しながら実施します。

### ② 1・2学期あゆみ所見欄の廃止

1・2学期は、個人懇談会(全員実施)でお子様の日頃の学校での様子や、学習状況等を担任から保護者にお話しますので、あゆみの所見欄を記入しないこととします。3学期は個人懇談会がありませんので、所見を記入します。

### ③ 水曜日課

今年度は水曜日に、掃除とがんくまタイムをなくし、午後の日課を35分間繰り上げることで、児童下校後の業務時間を確保しています。

### ④ 電話対応

- ・午前7時30分から午後6時30分までの電話対応とする。
- ・土日祝等の休日の電話対応は行わない。
- ・長期休業中は、勤務時間内(8:15-16:45)の電話対応とする。

※緊急時の学校から家庭への電話連絡は、必要に応じて適宜行う。